

BM NR Mag. Gerald Hauser
BM Franz Hopfgartner
BM Vitus Monitzer



Hopfgarten



St. Veit



St. Jakob

c/o Gemeinde St. Jakob in Deferegggen
Unterrotte 75
9963 St. Jakob in Deferegggen

St. Jakob i. D., 10. Jänner 2014

An das
Bundesministerium für Inneres
z. H. Frau Ministerin Mag.^a Johanna Mikl-Leitner

Herrengasse 7
1014 Wien
c/o E-Mail: ministerbuero@bmi.gv.a

Mögliche Schließung der Polizeidienststellen St. Jakob i. D. und Huben

Sehr geehrte Frau Minister!

Laut einem Bericht in der Kleinen Zeitung und bei diversen Diskussionen wird immer wieder darauf hingewiesen, dass die Polizeiposten in Huben und St. Jakob i. D. geschlossen werden könnten. Falls es solche Pläne geben sollte, ersuchen wir, als die Bürgermeister der drei Defereggental-Gemeinden Hopfgarten, St. Jakob und St. Veit, Sie höflich und eindringlich, sich für den Weiterbestand der beiden Polizeidienststellen einzusetzen.

Aus unserer Sicht sind die beiden Polizeidienststellen für unsere Region unverzichtbar, insbesondere im Hinblick auf die Sicherheit und das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung und Gäste, etwa durch Polizeipräsenz und Fußstreifen in den Gemeinden. Dass im Defereggental eine sehr niedrige Kriminalität zu verzeichnen ist, lässt sich vor allem auf die Präsenz der zwei Polizeidienststellen in St. Jakob und Huben zurückführen.

Zu bedenken ist auch, dass die Gemeinde St. Jakob an italienisches Staatsgebiet (Südtirol) angrenzt.

Als die stärkste touristische Region Osttirols, mit allen Gefahren eines hochalpinen Tales, kommt es im Winter wie im Sommer oft zu sehr schwierigen Situationen durch Straßensperren wegen Lawinen, Steinschlag und Murenabgängen. Hier sind gerade die zwei Polizeiinspektionen eine unverzichtbare Hilfestellung für die Gemeinden.

Wollen Bürger, aus welchem Grund auch immer, mit der Exekutive persönlich Kontakt aufnehmen, müssten Sie im Falle der Schließung der beiden Polizeidienststellen nach Matrei in Osttirol oder in die Bezirkshauptstadt Lienz fahren. Von St. Jakob aus sind das mindestens an die 30 bzw. 40 Kilometer. Diese Entfernungen sind auch bei Fahrten zu einem Einsatzort im Defereggental zu berücksichtigen.

Aus den genannten Gründen dürfen wir Sie, sehr geehrte Frau Minister, höflich ersuchen für den Weiterbestand der Polizeidienststellen Huben und St. Jakob zu kämpfen.

Nationalrat Mag. Gerald Hauser wird Sie in dieser für die Region Defereggental sehr wichtigen Frage persönlich kontaktieren und bittet um ein Gespräch. Wir hoffen, keine Fehlbitte geäußert zu haben und verbleiben mit dem Ausdruck

der vorzüglichen Hochachtung



Gemeinde St. Jakob



Gemeinde St. Veit



Gemeinde Hopfgarten